

die Nr.2 schlagen und damit den ersten Punkt im Einzel einfahren. Unten holte Frank Kosch, der gleich in beiden Einzeln über die volle Distanz musste, gegen Uwe Lösch den dritten Punkt für die Kelzenberger.

Herren- 2.Bezirksklasse 5: 3.Herren – TTC Rheindahlen 3:7

Die dritten Herren des CVJM hatten ebenfalls den Tabellenführer zu Gast und unterlagen laut click-tt mit 3:7 Punkten und 11:25 Sätzen. Obwohl die Kelzenberger in Bestbesetzung antraten waren die Rheindahlener wohl zu stark. Kann aber auch alles ganz anders gewesen sein, denn sowohl bei click-tt als auch bei my Tischtennis ist von gespielten Doppeln nicht die Rede! Merkwürdig und daher auf jeden Fall: OHNE GEWÄHR.

Herren- 4.Bezirksklasse 4: SG RW Gierath 5 - 5.Herren 1:9

Die Fünfte macht den Kelzenbergern im Moment am meisten Freude. Sie steht auf dem Bronzeplatz in der Tabelle und zeigte sich im Lokalduell bei der Fünften in Gierath von ihrer Sahneseite. Durch eine taktisch kluge Doppelaufstellung gingen die Kelzenberger gleich 2:0 in Führung. Michael Steuermann und David Nolte gewannen souverän; Detlef Böcker und Jutta Arndt mussten nach 2:0 Satzführung zwar noch den Ausgleich hinnehmen, hatten im fünften Satz dann aber auch das Glück der Tüchtigen. Sieg in der Verlängerung. Im Einzel ging dann alles sehr schnell. Detlef und Michael gaben oben in ihren Einzeln keinen einzigen Satz ab und gewannen auch von der Balldifferenz gesehen sehr deutlich. Jutta sorgte in ihrem ersten Einzel zwar für den Ehrenpunkt der Gastgeber, holte ihr zweites Einzel aber ebenfalls in drei Sätzen. Und auch David holte seine beiden Einzel für den CVJM und gab dabei lediglich einen Satz ab. Und so war die Begegnung nach gut eineinhalb Stunden Spielzeit auch schon wieder vorbei und der dritte Tabellenplatz gefestigt.